

Antrag Nr. 0097/2007/AN  
Antragsteller: GAL-Grüne, gen.hd, BL  
Antragsdatum: 16.11.2007

**VERTRAULICH**  
bis zur Feststellung des  
schriftlichen Ergebnisses der  
letzten nicht öffentlichen  
Ausschusssitzung durch  
die/den Vorsitzende/n!

Stadt Heidelberg  
Dezernat II, Stadtplanungsamt

**Umgang mit Flächen, die (noch) von der  
US-Army genutzt werden, aber seit langer  
Zeit leer stehen**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 12. März 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Gemeinderat	20.12.2007	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	14.02.2008	N		
Gemeinderat	06.03.2008	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 20.12.2007**

**Ergebnis:** verwiesen in den Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss

## **Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 14.02.2008**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates vom 06.03.2008**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## GAL-Grüne-Heidelberg Gemeinderats-Fraktion

Rohrbacher Str. 39 \* 69115 Heidelberg \* Tel.: 06221/ 16 28 62 \* Fax: 06221/ 16 76 87  
gal-heidelberg@t-online.de

Heidelberg, 23.10.2007

01/OB-Referat SD			
23. OKT. 2007			
01	GR	BB	PROB

### Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner beantragen gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

**Umgang mit Flächen die (noch) von der US-Army genutzt werden, aber seit langer Zeit leer stehen.**

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache
3. ggf. Anträge

im öffentlichen Teil der Tagesordnung des nächsten Gemeinderates.

Begründung:

Es steht zwar noch der genaue Zeitplan für den Abzug der US-Army aus, aber bereits jetzt gibt es Flächen die seit einiger Zeit leer stehen.

Dazu gehört das Areal Sickingenstraße - Fabrikstraße - Am Rohrbach - Römerstraße. Hier sehen wir Möglichkeiten relativ zügig Wohnraum für sog. "Schwellenhaushalte" zu schaffen.

Seit einigen Jahren wird auch der Flugplatz in HD-Pfaffengrund nicht mehr benutzt. Auch dieser Bereich kann einer besseren Nutzung zugeführt werden.

**gez. GAL-Grüne-Fraktion  
gez. Derek Cofie-Nunoo  
gez. Dr. Arnulf Kurt Weiler-Lorentz**